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En el día de ayer se adelantó un nuevo debate sobre las obras de los escenarios deportivos
construidos para los juegos nacionales de 2008, en el cual se citaron a los distintos
involucrados quienes respondieron a los interrogantes propuestos por los diputados y se
plantearon nuevas medidas para un mayor esclarecimiento del caso.

  

      

  

En el debate promovido por el diputado Luis Fernando Cañón Flórez, estuvieron  presentes el
secretario de infraestructura y obras públicas Fermín Zurique Forbes y Roberto Bonilla Davis,
director de la Unidad Administrativa Especial del Deporte, quienes con sus declaraciones
respondieron a las inquietudes manifestadas por los diputados.

  

El debate no contó con la presencia de las autoridades de vigilancia y control, como tampoco la
de los funcionarios de Fonade quienes enviaron por escrito las respuestas de los
cuestionamientos que previamente fueron entregados.

  

Los diputados solicitaron al Contralor General del Departamento, Nauro Caballero García, que
se adelante una auditoría tras haber recibido parcialmente las obras ya que son recursos
pertenecientes al Departamento. De igual forma plantearon que se deben emprender acciones
contra Fonade y los Contratistas quienes adeudan cuantiosas sumas de dineros a las
ferreterías, empresarios y obreros involucrados en las obras.
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